
Pièces 10 Pièces

Superficie 252 m²

Référence 84280322

Prix 1 480 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Sur  les  hauteurs  de  saint  aygulf,  une  bastide  d'architecte,  bâtie  sur  252  m²

d'espaces  aménagés.  Autour,  un  jardin  bouquetier  et  arboré  de  1500  m2.10

pièces, 6 chambres, distribuées avec une belle harmonie. Une circulation fluide et

un  aménagement  maitrisé  d'espaces  conviviaux  et  privatifsune  véranda  située  en

hauteur, baignée de lumière, avec vue panoramique sur la baie de saint aygulf. Des

espaces  de  VI  pratiques  :  entrées  multiples,  hall,  vestibule,  salon  spacieux  avec

cheminée  contemporaine,  cuisine  et  salle  à  manger  avec  accès  aux  espaces

détente, dont un jardin de 200 m2. Terrasses, ...

On  the  heights  of  saint  aygulf,  an  architect-designed  bastide,  built  on  252  m²  of

landscaped  spaces.  Surrounding  it,  a  floral  and  wooded  garden  of  1500  m2.10

rooms, 6 bedrooms, distributed with beautiful  harmony.  Smooth circulation and a

layout  mastered  with  both  convivial  and  private  spacesa  high-situated  veranda,

bathed in light, with panoramic views of the saint aygulf bay. Practical living spaces

include  multiple  entrances,  a  hall,  vestibule,  spacious  lounge  with  contemporary

fireplace, kitchen, and dining room with access to relaxation areas, including a 200

m2 garden. Terraces, outdoor ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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